

## MINI AUDAXETTES

# A l'école des grands, en attendant...

Petit cyclo deviendra grand ? Aux Audax Tournai on se souvient de Paul Beirnaert qui roula avec nous à 12 ans, en 1977-79, avant de devenir « pro » en 1981. Puis de Julien Mortier piloté de 2002 à 2011 par son père Jean Marc et son grand père qui figure actuellement parmi les meilleurs espoirs wallons. Alors bienvenues aux « Mini-Audaxettes » issues de l'entourage familial des Delbecq. En souhaitant que la prometteuse relève cyclote prenne bien du plaisir à pédaler vigoureusement...



01) Shanna Delbecq et Yasmine Vigeron à vélo.



02) Un peu de fantaisie pour se faire remarquer ?



03) On y va mollo pour la découverte du cyclo.



04) Courage et bonne humeur sont les mots d'ordre.



05) Carine et Yves leurs mentors.



06) Avant l'assaut des cimes.



07) Une belle histoire de famille.